

広報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんだい
2012

No.177



千葉ロッテマリーンズ2軍が
本市へキャンプイン!

1月31日(火)、千葉ロッテマリーンズ2軍が、春季キャンプのため本市入りしました。2月1日(水)には、市役所本庁で歓迎セレモニーがあり、岩切秀雄市長は「この中から一人でも多く1軍に上がってほしい」と激励。選手らには、本市産の黒毛和牛やうなぎなどが贈られました。



県下初の5年連続優勝!
全国大会出場決定

育英ミニバスケットボールスポーツ少年団の児童らが全国大会への出場を決め、2月1日(水)、向原翼副市長・上屋和夫教育長を表敬訪問しました。キャプテンの里蘭花咲さんは「最後まであきらめずに精一杯頑張りたい」と意気込みを語りました。

■第43回全国ミニバスケットボール大会
期日：3月27日(火)～30日(金)
場所：代々木体育館(東京都)

1月23日(月)、歌手の稼木美優さんが岩切秀雄市長を表敬訪問。前日にあったチャリティコンサートの収益金を東日本大震災の義援金として寄附しました。



稼木美優さん
東日本大震災へ
義援金寄附



元気に歩いて
ふるさとをきれいに

1月22日(日)、黒木地区で、第33回黒木地区ふるさと歩こう大会がありました。これは同地区コミュニティ協議会が健康増進と地域清掃を目的に実施したもので、当日は地域住民ら29人が参加。約8kmの行程を楽しみながら歩き、コース途中の道路脇のごみ拾いにも取り組みました。



種まきからそば打ちまで
全て手作り!

1月17日(火)、入来小学校の4年生17人がそば打ちを体験。この日使用したそば粉は児童らが準備したもの。9月に種をまき、11月に収穫。石臼で粉にする作業は、休み時間を使い数日かけて行いました。全て手作りのそばの味は格別だったようです。

【写真・記事提供】=清色地区コミュニティ協議会 横田美佳主事